

den, denn Krähenvogel ist entflohen und die Mingos sind seine Freunde. Ein Monat in den Bergen ist viel, und wenn der weiße Vater sagt, fünfhundert Mann stehen drüben, so irrt er. Dreihundert können es sein — die andern sind längst mit Weib und Kind geflohen," sprach in gebrochnem Englisch der Dsage.

"Eure Verpflichtung, mich nach Atkinson zu führen, ist nun zu Ende. Was gedenkt Ihr zu thun, Rothhaut?" frug Holyread.

"Wenn der weiße Häuptling Krieger will, bleibt Spottdroffel bei Euch, denn er hat hier einen Freund gefunden." Er deutete auf den bleichen Jüngling, der mit verbundner Stirn im Hintergrunde des Zeltes lag, eingeschlummert durch Ermattung und Blutverlust.

"Brav, Spottdroffel!" rief der Kapitän. "Ihr denkt, wir können thun, was wir wollen, mit den Rothhäuten bekommen wir doch zu schaffen."

Spottdroffel nickte.

"Dann rechnen wir auf Eure Hilfe, um die Befehle des Generals auszuführen."

Der Kriegsrat war beendet, und alles zog sich ermüdet zurück.

Nur der Dsage mied den Schlaf und kauerte wachend an Harrys Lager.

Es wurde still auf der Landzunge, nur von Zeit zu Zeit klang der Ruf der Wachen „Alles wohl“ durch den Frieden der Nacht.